
Wir müssen los lassen.

Manchmal müssen wir Menschen los lassen die wir lieben. Wir lieben sie mehr als unser eigenes Leben, doch wir müssen 

Abschied nehmen. Entweder zu ihrem Schutz oder aber zu unserem. 

Wir sollten unser eigenes Herz schützen und manchmal müssen wir deshalb Dinge machen die uns anfangs vielleicht verletzen. 

Allerdings werden wir im Nachhinein feststellen, dass wir in der Zukunft glücklich sind. Unsere Entscheidung wird uns im 

Moment zwar das Herz zerreißen, aber später wird diese Entscheidung der Grund sein, weshalb wir überhaupt lächeln. 

Stärke bedeutet nicht immer für andere da zu sein. Es bedeutet auch Entscheidungen zu treffen, welche in der Zukunft positiv auf 

unser Leben wirken.
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